

Prevé Jorge Romero que este viernes se apruebe el PEF para 2023



El coordinador del Grupo Parlamentario del PAN señala que diputadas y diputados están acumulando sus reservas en un solo orador

Palacio Legislativo, 11-11-2022 (Notilegis).- El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, prevé que este viernes se apruebe el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para el Ejercicio Fiscal 2023.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
BOLETINES	0	12/11/2022	LEGISLATIVO

"El PAN no va a cooptar el derecho de ningún compañero o compañera que quiera emitir su reserva, a menos que la retire de manera individual, pero estamos concentrándonos en que sean los oradores los que suban, es decir, muchos ya estamos acumulando las reservas en un sólo orador y nosotros creemos que vamos a acabar el día de hoy, no sabría a qué hora", indicó en declaraciones a representantes de medios de comunicación.

Romero Herrera sostuvo que las y los diputados del PAN estarán en el Pleno defendiendo a las y los mexicanos de "un presupuesto pernicioso, que es el cuarto, que ya sabemos qué inercia tiene y que no sirve, aquí vamos a estar dando el debate".

Señaló que lo que está mal en el presupuesto es el un afán gubernamental de dividirnos como país y una política económica profundamente errada.

"No estamos en contra de los programas sociales, pero no hay mejor programa social que un empleo, y pensar que solamente repartiendo dinero y no ayudando a quienes como particulares producen riqueza, tiene estas consecuencias: la inflación como nunca, la pobreza en aumento y las tasas de interés subiendo", agregó.

El líder parlamentario dijo que esperan que haya una real disposición para aprobar una o dos reservas "que no lo vemos, no lo estamos previendo".

"Todo aquello provenga de donde provenga, que sea para el bien de las personas como, por ejemplo, Escuelas de Tiempo Completo o estancias infantiles, que son las reservas que nosotros estamos pidiendo, es obvio que iríamos a favor, pero no vemos que vaya a pasar esa posibilidad", expresó.

Romero Herrera apuntó que "éste es un gobierno con una Cámara de Diputados ciegamente obediente a otro poder; ellos simple y sencillamente obedecen, pero nosotros estamos conscientes de que vamos a dar la lucha, aunque ellos decidan no escuchar y no dialogar".

Cuestionado sobre si con o sin la anuencia del Presidente se va a realizar la marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral, Romero Herrera aseguró que "como ciudadanos tenemos que defender al INE y a las instituciones electorales".